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Verifica delle quantità e qualità di aree di fabbricati da destinarsi alla residenza, alle attività 

produttive e terziarie che potranno essere cedute in diritto di proprietà o in diritto di superficie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Anche questa è una delibera propedeutica all'approvazione del bilancio di previsione, con la 

quale i Comuni verificano la quantità e la qualità di aree e fabbricati da destinarsi alla residenza e alle 

attività produttive e terziarie. Preso atto che il nostro Ente non possiede in proprietà aree o fabbricati 

da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie che possono essere ceduti in proprietà o 

in diritto di superficie e che quindi non si procede a stabilire alcun prezzo di cessione.  

Non ci sono interventi. Passiamo alla votazione. Chi è favorevole?  

Procediamo, per alzata di mano, alla votazione dell’ordine del giorno.  

Favorevoli: 11.  

Contrari: nessuno.  

Astenuti: 5.  

Procediamo, per alzata di mano, alla votazione per l’immediata eseguibilità.  

Favorevoli: 11.  

Contrari: nessuno.  

Astenuti: 5.  

 

Il Consiglio Comunale approva il punto all'ordine del giorno e la sua immediata 

eseguibilità.  

 

 

Approvazione del Regolamento Comunale per la gestione dei terreni gravati da usi civici.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Questo punto per il momento lo ritiriamo e lo rimandiamo perché l'Ufficio, dopo aver rilevato 

alcune incongruenze, non ha avuto il tempo per eseguire le correzioni dunque, per non mettere fretta 

e rischiare magari di presentare un documento che poi andava rivisto, lo abbiamo ritirato.  

 

 

 


